

# DANKSAGUNG

Für die sehr vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir zum Abschied von

## Lonä – Ilona Ress

erfahren durften, danken wir allen von Herzen.

Wir danken allen Freundinnen und Freunden, Verwandten und Nachbarn für die zahlreichen Karten und die Spenden an den Verein für Franziskanische Gassenarbeit von Beno Kehl, welcher Ilona bis am Schluss seelsorgerisch begleitete und die unvergessliche Abschiedsfeier gestaltete.

Herzlichen Dank auch an Pino Aschwanden, welcher für die bewegende Orgelmusik in der Kapelle des Friedhofs Hinderriet sorgte, wo Ilona im Gemeinschaftsgrab ihre letzte irdische Ruhestätte gefunden hat.

In Liebe und Dankbarkeit, die Trauerfamilie Ress

Küsnacht, im Januar 2016